



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI 28 JANVIER 2019 À 19 H 30
ORDRE DU JOUR**

**REGULAR SITTING OF THE
MUNICIPAL COUNCIL
MONDAY JANUARY 28, 2019 AT 7:30 P.M.
AGENDA**

1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

2. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 MINUTES)

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX

- 3.1. Procès-verbal de la séance spéciale du 17 décembre 2018
- 3.2. Procès-verbal de la séance régulière du 17 décembre 2018

4. ADMINISTRATION, FINANCES, AFFAIRES JURIDIQUES

- 4.1. Approbation des opérations financières
- 4.2. Dépenses incompressibles pour l'exercice financier 2019 – Autorisation de paiement
- 4.3. Frais de bibliothèque – remboursement 2019
- 4.4. Entente sur les frais d'abonnement à l'Arboretum Morgan
- 4.5. Achat du camion Ford E-350 – Travaux publics

5. TRAVAUX PUBLICS

- 5.1. Prolongement de l'avenue McKenzie – Approbation des honoraires supplémentaires pour la révision du concept
- 5.2. Projet de drainage Bassin 4, Phase 1
 - 5.2.1 Présentation du Projet – EFEL Experts-Conseils
 - 5.2.2 Autorisation à la Firme EFEL Experts-Conseils pour le dépôt d'une demande de certificat d'autorisation au MELCC
 - 5.2.3 Approbation des honoraires supplémentaires pour l'étude géotechnique de NCL Envirotek
- 5.3 Senneville-sur-le-Parc – Approbation du certificat provisoire des travaux
- 5.4 Travaux de stationnement, drainage et éclairage de parc – Approbation des honoraires supplémentaires de la firme Les services EXP inc pour la révision du concept suite à l'étude. (Parc Morningside)

6. URBANISME ET ENVIRONNEMENT

- 6.1. Nomination des membres au comité de démolition

7. DÉPENSES ET ENGAGEMENTS

- 7.1. Dépôt – Certificat du trésorier sur la disponibilité des crédits pour l'acquiescement des dépenses et des engagements

8. AFFAIRES D'AGGLOMÉRATION

- 8.1. Rapport de la Mairesse

9. AVIS DE MOTION ET RÉGLEMENTATION

- 9.1. Avis de motion et dépôt du projet de règlement numéro 480 en regard à la gestion contractuelle

1. ADOPTION OF THE AGENDA

2. QUESTION PERIOD (15 MINUTES)

3. ADOPTION OF THE MINUTES

- 3.1. Minutes of the special sitting held on December 17, 2018
- 3.2. Minutes of the regular sitting held on December 17, 2018

4. ADMINISTRATION, FINANCE AND LEGAL AFFAIRS

- 4.1. Approval of the financial transactions
- 4.2. Incompressible expenditures for the 2019 financial year – payment authorization
- 4.3. Library fees – 2019 refunds
- 4.4. Morgan Arboretum – Subscription Agreement
- 4.5. Purchase Ford E-350 vehicle – Public works

5. PUBLIC WORKS

- 5.1. Extension project of McKenzie Avenue – Approval of supplementary costs for revision of conception plan
- 5.2. Drainage project – Bassin 4, Phase 1
 - 5.2.1 Presentation of the Project - EFEL Experts-Conseils
 - 5.2.2 Authorization to the firm EFEL Experts-Conseil for the filing of an application for a certificate of authorization to the MELCC
 - 5.2.3 Approval of additional fees for the NCL Envirotek geotechnical study
- 5.3 Senneville-sur-le-Parc – Approval of the provisional certificate of work
- 5.4 Parking, drainage and park lighting (Morningside Park) – Approval of additional fees from Les Services EXP inc. for the revision of the conception plans following additional study

6. URBAN PLANNING AND ENVIRONMENT

- 6.1. Appointment of members to the demolition committee

7. EXPENSES AND FUNDS COMMITMENT

- 7.1. Tabling – Treasurer's certificat on the availability of credits for the payment of expenses and commitments

8. AGGLOMERATION BUSINESS

- 8.1. Mayor's report

9. NOTICE OF MOTION AND BY-LAWS

- 9.1. Adoption of By-Law no. 479 determining the remuneration of elected municipal officers



**SÉANCE ORDINAIRE
DU CONSEIL MUNICIPAL
LUNDI 28 JANVIER 2019 À 19 H 30
ORDRE DU JOUR**

**REGULAR SITTING OF THE
MUNICIPAL COUNCIL
MONDAY JANUARY 28, 2019 AT 7:30 P.M.
AGENDA**

- 9.2. Avis de motion et dépôt du projet de règlement numéro 477 en regard à la délégation de pouvoirs aux fonctionnaires de la municipalité, les règles de contrôle et de suivis budgétaires
- 9.3. Avis de motion et dépôt du projet de règlement numéro 481 prévoyant la construction d'un réseau de drainage pluvial sur le Bassin no. 4, Phase I et autorisant à cette fin un emprunt à long terme de 1 876 437\$
- 9.4. Avis de motion, dépôt et adoption du projet de règlement numéro 451-3 modifiant le règlement numéro 451 sur les permis et certificats
- 9.5. Avis de motion, dépôt et adoption du projet de règlement numéro 452-5 modifiant le règlement numéro. 452 sur les plans d'implantation et d'intégration architecturale
- 9.6. Adoption du règlement 479 établissant le traitement des élus municipaux

10. VARIA

11. PÉRIODE DE QUESTIONS (15 MINUTE)

12. LEVÉE DE LA SÉANCE

- 9.2. Notice of motion and tabling of draft By-Law no. 480 concerning contractual management
- 9.3. Notice of motion and tabling of the draft By-Law no. 477 concerning the delegation of powers to officers and employees of the municipality, the budgetary controls and monitoring
- 9.4. Notice of motion and tabling of the draft By-Law no. 481 providing for the construction of a storm water drainage network on Bassin no. 4, Phase I and authorizing for this purpose a long-term loan of \$ 1 876 437
- 9.5. Notice of motion, tabling and adoption of the draft By-Law no. 451-3 modifying By-Law no. 451 on Permits and certificats
- 9.6. Notice of motion, tabling and adoption of the draft By-Law no. 452-5 modifying By-Law no. 452 on site planning and architectural integration programs

10. VARIA

11. QUESTION PERIOD (15 MINUTES)

12. END OF THE SITTING